

Los juzgados ordenaron en 2013 una media de 184 desahucios al día

Escrito por PUSETE75 - 29/03/2014 09:48

"Los desahucios de viviendas realizados por los juzgados de primera instancia y mixtos tras el impago de los préstamos hipotecarios alcanzaron la cifra de 67.189 en 2013, según el informe de la Sección de Estadística del Consejo General del Poder Judicial. Es decir, hubo una media de 184 desalojos diarios de pisos, locales, garajes, comercios... Es el primer año en el que se publican estos datos, por lo que no se puede comparar la evolución con años anteriores. No todos estos casos concluyen con desahucios efectivos: los datos se refieren a las diligencias que iniciaron los juzgados en 2013, pero muchas veces, llegada la hora del lanzamiento, los jueces los suspenden o posponen. Por lo que cabe la posibilidad de que parte de los iniciados en 2013 no se hayan ejecutado ese mismo año y aún estén pendientes."

"En enero de este año, el Banco de España reveló los datos de desahucios de la primera mitad de 2013, que, por primera vez, procedían de un cómputo estricto de las ejecuciones lanzadas desde las entidades. El retrato del supervisor revelaba que 35.098 familias se quedaron sin casa entre enero y junio del pasado año al no poder pagar la hipoteca."

http://politica.elpais.com/politica/2014/03/28/actualidad/1395997876_165402.html

=====

Re: Los juzgados ordenaron en 2013 una media de 184 desahucios al día

Escrito por peseta - 01/04/2014 14:53

Vaya. Son un montón de desahucios al día.

La verdad es que como han cambiado las cosas en unos pocos años. De la bonanza para todo el mundo a esto..

=====